Unsere Basketballer in der Gambacher Schulturnhalle

(Ho.) Bereits seit einigen Jahren steht unserem Verein in den Wintermonaten immer donnerstagsabends die Schulturnhalle zur Verfügung. Hier wird dann pünktlich ab 18:00 Uhr Basketball gespielt und sich so läuferisch bewegt. Meist spielen wir vier gegen vier und freuen uns, wenn wir gar 10 Spieler sind, dann kann fließend ausgewechselt werden. So war es am vergangenen Donnerstag der Fall. Es wurde schwer gekämpft und ganz am Ende kam ein verdientes Unentschieden zu Stande. Das Bild zeigt, dass das gemeinsame Basketballspielen Jung und Alt viel Spaß bereitete. Die Wintersaison geht noch bis Ende März. Weitere Basketballinteressenten sind herzlich willkommen. Auf dem Bild sind zu sehen von links: Hansi, Olaf, Thorben, Timo, Hartwig, Patrick, Martin, Benni, Murri u. Christian.

